

CUMPLE JOCOTITLÁN 194 AÑOS DE SU FUNDACIÓN



* Hoy es reconocido como uno de los municipios más destacados en el Estado de México: Jesús Monroy Monroy.

* La fundación legal del municipio de Jocotitlán sucedió el 13 de agosto de 1820, que se derivó de la Constitución del Cáliz a un paso que se declarará la Independencia lo que origina que se declarara a esta tierra como municipio.

Jocotitlán, Estado de México.- Al conmemorar la ceremonia cívica del CXCIV aniversario de la erección municipal, el presidente municipal, Jesús Monroy Monroy, en su discurso hizo mención que Jocotitlán está de plácemes por celebrar un aniversario más de su fundación, y que gracias a los habitantes de este municipio que han forjado su grandeza.

En el acto estuvo acompañado de la diputada local, Elda Gómez Lugo; de Manuel Hinojosa Jaimes, representante de Félix Pérez Camilo y Felipe Martínez Durán representante del diputado federal, José Rangel y por integrantes del cabildo.

"Jocotitlán a lo largo de su historia y han puesto las bases para el desarrollo y el progreso de este municipio, hoy es reconocido como uno de los municipios más destacados en el Estado de México".

En este mismo evento se entregaron preseas al mérito jocotitlense: Post mortem: Olga Navarro Legorreta, Servicio público: José Sánchez González, Educativo: Irene Urbina Gómez y Deportivo: Roberto Pérez López.

Asimismo se develó el monumento de los fundadores del municipio, también se entregaron tres unidades de seguridad pública y dos camionetas tipo Van y se otorgaron incentivos económicos a deportistas.

